

Fecha: 17-06-2025

Medio: El Sur

Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Primarias: candidatos alistan agenda en la zona en recta final de campaña**

Pág. : 5

Cm2: 883,9

VPE: \$ 2.125.856

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Por Felipe Cuevas Mora  
felipe.cuevas@diarielsur.cl

Restan sólo diez días de campaña para las elecciones primarias a la Presidencia que lleva adelante el pacto Unidad para Chile, que en el Biobío convocarán a las urnas a un millón 356 mil electores a un proceso con voto voluntario.

En ese contexto es que los equipos de campaña a nivel nacional y regional diseñan las últimas actividades en un proceso marcado por la falta de efervescencia en las calles, con especial atención al hecho de que los propios candidatos puedan hacer un último despliegue en una de las zonas del país con mayor concentración de electores.

Mientras Jeannette Jara (PC) realizó una completa agenda en el Gran Concepción el pasado viernes, tanto Jaime Mulet (PRVS) como Carolina Tohá (Socialismo Democrático) tienen contemplada agenda en la zona para fines de esta semana e inicios de la próxima. En el caso de Gonzalo Winter, su equipo a nivel nacional confirmó a este medio que la visita de dos días realizada a mediados de mayo es la única que hará el abanderado del Frente Amplio en el contexto de la campaña a primarias.

#### DESPLEQUE REGIONAL

"Hemos estado viiniendo constantemente a la Región, esta es la segunda visita que hacemos en campaña, y se da a pocos días de la primaria. Me gustaría ser bien clara con los compromisos que asumiré con la Región, para que la ciudadanía pueda cobrarnos esos compromisos, algo importante para quiénes hacemos política".

De esta forma, la abanderada del PC Jeannette Jara enmarcó su visita el pasado viernes al Gran Concepción, donde junto con hacer anuncios en materia de conectividad e infraestructura, sostuvo conversatorios en Concepción, Talcahuano, San Pedro de la Paz, Hualpén y Chiguayante.

En dichas actividades estuvo acompañada por las principales figuras del partido, entre ellas la diputada María Candelaria Acevedo y la exconsejera Tania Concha, que suma puntos como opción electoral para el Congreso.

En el mismo tenor, tanto Jaime Mulet como Carolina Tohá alistan agenda de actividades en el Biobío para los próximos días.

En el caso del abanderado de la Federación Regionalista Verde Social se prevé que este fin de semana concrete su despliegue la Región, en la cual sería su primera visita en el marco del período legal de campaña pese a que a inicios de febrero realizó actividades en la zona, a los pocos días de ser proclamado abanderado pre-

Últimos diez días concentrarán mayor despliegue en la Región de los partidos de centroizquierda

# Primarias: candidatos alistan agenda en la zona en recta final de campaña

Mientras Jeannette Jara visitó Concepción el pasado viernes, tanto Carolina Tohá como Jaime Mulet tienen visitas agendadas para fines de esta semana. El comando de Gonzalo Winter descartó un nuevo viaje a la zona.



Los cuatro abanderados a primarias del pacto de centroizquierda Unidad para Chile visitarán al menos en una ocasión la Región en el marco de la campaña oficial.

**Un millón 356 mil electores están habilitados para sufragar en las primarias del próximo 29 de junio, donde se habilitarán 244 locales de votación.**

sidencial de su partido.

"En Biobío hay una gran presencia del regionalismo verde como está ocurriendo en prácticamente todo el país, pero debemos destacar que esta una de las primeras regiones donde se organizó el partido", explicó en diálogo con este medio en dicha ocasión, en un momento donde las primarias recién asomaban en el horizonte político de la centroizquierda.

"Esta es una Región de tradición progresista que hoy enfrenta desafíos enormes. Para revertir esa tendencia en favor de la derecha no basta solo con pelear los liderazgos, sino también escuchar a los electores, sus dolores y frustraciones", argumentó

para el lunes próximo está inicialmente contemplado que la candidata de los partidos agrupados en el Socialismo Democrático visite Concepción, con miras al último tramo de una campaña marcada por su liderazgo en las encuestas, pese a que los números se han estrechado.

La visita de Tohá será la segunda que realice en poco más de un mes, considerando que la segunda semana de mayo ya tuvo despliegue en la intercomuna, en donde se mostró acompañada de algunos de los principales líderes del Socialismo Democrático como el senador Gastón Saavedra (PS), pero también de algunos de los precandidatos al Congreso como el exalcalde Antonio Rivas (PS) o la exconsejera Alicia Yáñez (PPD).

"Esta es una Región de tradición progresista que hoy enfrenta desafíos enormes. Para revertir esa tendencia en favor de la derecha no basta solo con pelear los liderazgos, sino también escuchar a los electores, sus dolores y frustraciones", argumentó

en dicha visita, donde también se desplegó en Los Ángeles y Hualpén.

A dicho despliegue también se sumarán figuras de la Democracia Cristiana, que recientemente confirmó su respaldo a Carolina Tohá, pese a no formar parte del proceso de primarias.

Su timonel regional, y precandidato al Congreso, Álvaro Ortiz ponderó que "vamos a cumplir lo acordido en cuanto a hacer el llamado a simpatizantes, adhérantes e independientes que siempre han votado por candidatos DC a que concurran a las urnas en la primaria, y voten por Carolina Tohá, candidata que esperamos resulte ganadora".

La visita de Tohá será la segunda que realice en poco más de un mes, considerando que la segunda semana de mayo ya tuvo despliegue en la intercomuna, en donde se mostró acompañada de algunos de los principales líderes del Socialismo Democrático como el senador Gastón Saavedra (PS), pero también de algunos de los precandidatos al Congreso como el exalcalde Antonio Rivas (PS) o la exconsejera Alicia Yáñez (PPD).

"Esta es una Región de tradición progresista que hoy enfrenta desafíos enormes. Para revertir esa tendencia en favor de la derecha no basta solo con pelear los liderazgos, sino también escuchar a los electores, sus dolores y frustraciones", argumentó

#### ÚLTIMAS ACTIVIDADES

En el caso de Gonzalo Winter se confirmó por parte de este medio que el candidato presidencial del Frente Amplio no tendrá una nueva visita a la Región, siendo la única la realizada a mediados de mayo, que lo llevó por Concepción, Chiguayante, Hualpén y San Pedro de la Paz, donde fue acompañado por las principales cartas para el Congreso del partido, la exdelegada presidencial Daniela Dresdner y el excandidato a alcalde por Concepción Camilo Riffo.

"Está es una región que tiene en su historia, en su piel, la vención de haber sido una zona industrial. Fue ser el polo tecnológico e industrial que reúna a los objetivos de la estrategia nacional de desarrollo que proponemos avanzar", ponderó en entrevista con este medio durante el mes de mayo.

En ese marco, el comando regional planteó que los últimos días de campaña estarán enfocados en acrecentar el despliegue territorial de cada uno de los comandos comunales constituidos para el proceso.

El consejero regional Gonzalo Osorio, encargado de la campaña de Winter en el Biobío, manifestó que "el llamado que hemos hecho durante todas estas semanas es a sumarse a los conversatorios, actividades y la conformación de nuevos comandos que permitan nutrir nuestra hoja de ruta, pero también consolidar las transformaciones que Chile necesita".

Un escenario similar es el que se ha planteado desde los otros comandos, con cierres de campaña acotados y banderazos previos al inicio de la veda electoral que comienza desde las 00 horas del próximo viernes 27.

**10**

días de campaña legal restan para el proceso electoral de las primarias presidenciales de la centroizquierda.

**244**

locales de votación son los que el Servicio Electoral dispondrá para las primarias del próximo domingo 29 de junio.